Evangile

Jésus, dans ce dernier repas toujours explique le rôle du Père et de l'Esprit dans notre salut.

Evangile selon saint Jean 16, 12-15

À l'heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il disait à ses disciples : « J'aurais encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l'instant vous n'avez pas la force de les porter. Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous guidera vers la vérité tout entière. En effet, ce qu'il dira ne viendra pas de lui-même : il redira tout ce qu'il aura entendu ; et ce qui va venir, il vous le fera connaître. Il me glorifiera, car il reprendra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce qui appartient au Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : Il reprend ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. »



Présence en nous de l'Esprit

Puisse l'Esprit nous expliquer les paroles de Jésus, comme l'évangile de ce jour le promet ! Puisse l'Esprit nous faire pressentir la réalité d'un Dieu unique qui vit en trois personnes ! Bien loin d'être une « inutile complication » (comme on l'entend dire), la Trinité permet à Dieu d'être l'Amour ! L'Amour en sa perfection est à la fois don et réception et partage. Nous pouvons le constater en nousmêmes qui sommes « à l'image et à la ressemblance » de la Trinité. Notre vie n'est-elle pas réussie lorsque nous sommes à la fois créateurs (père, mère), réceptifs de tout l'apport d'autrui (fils), et capables d'aimer et d'être aimés (esprit) ? Et cette triple relation se vérifie aussi dans une vie sociale satisfaisante.

La Trinité

L'affirmation d'un Dieu Père, Fils et Esprit nous vient du Nouveau Testament. Le mot de Trinité lui, nous vient de la réflexion des premiers chrétiens.

Ils ont compris que Dieu n'était vraiment amour qu'en étant Trois : dans la réciprocité de l'amour qui unit le Père et le Fils, il n'y a pas de repliement égoïste sur soi, parce que cet amour s'ouvre sur un troisième.

Le Dieu qui nous est révélé est un Dieu de relation, qui ne vit pas pour soi. A l'image de ce Dieu Trinité, nous savons ce que nous devons être : ressembler à Dieu, c'est aimer les autres, sans arrière-pensée.

Psaume 103

Grandeur du créateur et de l'homme créé.

O Seigneur, notre Dieu,

Qu'il est grand ton nom par tout l'univers!
Qui donc est l'homme pour que tu penses à lui?
Qui donc est l'homme pour que tu l'aimes?

Tu l'as fait, à peine inférieur à un dieu, Et tu as mis toute chose à ses pieds.

Joie

Aujourd'hui, Seigneur Jésus, il y a du bonheur pour nous à te recevoir. Car tu es Jésus, notre maître et notre ami, notre libérateur et notre frère. Mais, en cette fête, nous te recevons comme le fils de Dieu. Celui que le Père nous a envoyé. Et avec toi, Parole de Dieu, c'est le Père qui nous aime.

Nous, hommes et femmes d'une foi fragile mais assurée, nous ressentons maintenant que le Père des Cieux nous accueille. Et ce Pain qu'il nous donne nous rend demeure de l'Esprit, temple de l'Esprit.

Nous vous bénissons, Père, Fils et Esprit, qui êtes Dieu.

Prenons la parole

La Trinité, un vrai mystère

- Moi, je crois bien que si l'Eglise venait à nous dire que Dieu est une seule personne et non plus Trinité, cela ne changerait pas grand-chose à ma vie. Et puis, pourquoi trois, et pas quatre ? Ou même dix ?
- Ne te moque pas ! Ce serait bien plus facile de dire que Dieu est Dieu, tout simplement. Bien plus facile d'abolir le mystère au profit d'une compréhension immédiate.
- Ce n'est pas une raison pour choisir l'obscur.
- L'erreur, c'est que, quand on pense « Trinité », on pense à un concept abstrait. Alors qu'il faut penser à Dieu dans sa réalité de Père, de Fils et d'Esprit. La découverte de Pascal, c'était que le vrai Dieu est celui d'Abraham, d'Isaac, de Jacob; le Dieu de Jésus Christ, pas celui des philosophes et des savants. Car la relation avec Dieu n'est pas la même, si on pense qu'il est une vague puissance diffuse ou s'il est un Dieu qui dit : « Je t'appelle ».
- Certes .
- Et moi, ce qui me touche, c'est que Dieu n'est pas un solitaire, mais au contraire un foyer d'amour. J'aimerais approfondir cette intimité de Dieu. Puisqu'on doit partager sa vie, ça m'intéresse de savoir où il m'entraîne!
- Mais tu m'as dit toi-même que la Trinité était un mystère ?
- Oui. Mais ce n'est pas parce qu'on ne peut pas tout comprendre de la Trinité, qu'il ne faut pas chercher à approfondir.



Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Dimanche 6 Juin 2010 Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ

Samedi 5 Juin à 19h messe à CREON

Dimanche 6 Juin à 10h30 Confirmation à ROQUEFORT

Unique messe pour la Paroisse

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prierons pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Père Bernard MARIE, Simone RAGUENET et Gilbert FAGET, Marcelle LUCAS, Maurice FITON.

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite <u>8 jours avant</u> à Aline EXPERT (tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h 30 messe à la Maison de Retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC

Vendredi à 17h messe à la Maison de Retraite de GABARRET

Avis et Rendez-vous

Mardi 2 Juin :à 20h30,

▶ réunion de l'Equipe d'Animation Pastorale au presbytère.

Samedi 5 Juin

► Conseil diocésain de Pastorale à Dax.

C'est Marcel Langlade de Cachen qui y représente notre Pays Albret-Armagnac.

▶à 11h à l'église de Gabarret, Eucharistie de la kermesse de l'Enseignement Catholique. Ouverte à tous bien sûr.

Pourquoi ne pas faire sonner les cloches une heure avant la messe du dimanche dans la Paroisse :

à 18h pour annoncer la messe de 19h à CREON (ou ailleurs).

à 9h30 pour annoncer la messe de 10h30 où qu'elle soit célébrée.

Chaque fois c'est la messe paroissiale, là où notre communauté paroissiale chrétienne se rassemble, la communauté eucharistique où nous sommes invités, dont nous faisons partie.

Ainsi les cloches sonnent déjà tous les dimanches à 9h30 à St Justin, et tous les samedis à 18h et les dimanches à 9h30 à Labastide. Nous encourageons à faire de même partout où c'est possible.

L'abbé Marcel Lasserre confie à la prière de la Paroisse son frère Joseph dont les obsèques ont été célébrées le mardi 25 mai à Pouillon. D'avance merci.

Bonne Semaine

Le temps liturgique que l'Eglise appelle « temps ordinaire » est tout le contraire d'un temps sans importance, c'est le temps de la croissance, du blé qui pousse.

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : http://ndba40.cef.fr/

